



POLÍTICA NACIONAL

Evita comentarios sobre EU

Las advertencias emitidas por el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar acerca de los riesgos de la aprobación de la reforma judicial no ameritaron comentario alguno por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los medios de comunicación preguntaron a López Obrador, en su conferencia matutina, qué pensaba respecto a lo dicho la víspera por el diplomático estadounidense en cuanto a que la relación comercial podría verse afectada por la elección popular de jueces, magistrados y ministros.

Al escuchar la pregunta, el presidente optó por responder: "sin comentarios, sin comentarios".

— Isabel González